



黒島魂

～しまごころ～

黒島豆腐づくりの第一歩！大豆の種まき

6月13日（木）に本校の独自教科「黒島学」の取組のひとつである黒島豆腐づくりへの第一歩として黒島産大豆の種まきを前期課程の児童と職員で行いました。学校評議員の方々のご指導のもと、子供たちは失敗しながらだんだんと作業のこつをつかんでいきました。その姿を見て私は、子供たちの成長を感じ、とてもうれしくなりました。また、自らすすんで鍬をもって作業する1・2年生がとても頼もしく見えました。そして、毎年この取組に協力して下さる学校評議員の方々に校長として感謝の気持ちでいっぱいです。今後も黒島豆腐づくりに向けて引き続きご指導をいただきたいと思ひます。



AI(人工知能)との関係について考えよう！

6月13日（木）にグリーンスローモビリティの実証実験のためにいらっしゃっている富士通の方がゲストティーチャーとして「AIとのつきあい方を覚えよう」と銘打って授業を行っていただきました。AIは、絶対的なものでなく、間違えることもあるので自分でもそれが正しいかをしっかりと調べることが大切であることやどんなところにAIが活用されているのかなどを教えてくださいました。また、体験活動として実際に生成AIの一種であるChatGPTに子供たちが「どうすれば簡単にテストで100点がとれるか」などの質問をしました。提案された方法は、決して簡単とは思えませんが、そうすれば確かに100点とれる可能性が出てくると感じさせる回答でした。子供たちのAIへの関心が高まるのを感じる時間でした。

